Ausstellungsführerinnen und -führer gesucht!

Bayerische Landesausstellung 2022 "Typisch Franken?"
Markgräfliche Orangerie Ansbach
25. Mai – 06. November 2022



Die Bayerische Landesausstellung 2022 "Typisch Franken?" ist eine Zeitreise durch die geschichtliche und regionale Vielfalt Frankens. Die Besucherinnen und Besucher gehen auf eine kulturgeschichtliche Wanderung sowie auf eine Spurensuche nach dem, was typisch für die vorgestellte Gegend ist bzw. sein könnte.

Ihre Aufgaben:

• Führungen durch die Ausstellung

Ihr Profil:

- Interesse an Geschichte
- Bereitschaft zur Einarbeitung in die Themen der Bayerischen Landesausstellung 2022
- Verfügbarkeit während der Laufzeit der Ausstellung (individuell anpassbar)

Ihre Vorteile:

- passgerechte Schulung und Betreuung durch das HdBG
- Honorar pro Führung (ca. 75 Min.): 40 €
- Flexible Einsatzmöglichkeiten





Bewerbung auf unserer Website bis 30.11.2021

(https://www.hdbg.de/basis/ausstellungen/vorschau/typisch -franken.html)

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an unsere Koordinatorin für die Führungen, Dr. Johanna E. Blume: johanna.blume@hdbg.bayern.de.